

Escuela Primaria Peter S. Ogden Boletín Semanal de la Directora Sra. Whipple 16 de diciembre de 2016

El evento de la Librería de Barnes & Noble: Sentimos mucho informarle que no podemos re-emplazar el evento de la librería "Barnes & Noble" que se canceló debido a que ese día nevó.

El niño menor: A partir después de las vacaciones de invierno, las copias de la escuela se mandarán solamente a casa con el niño menor de su familia. Esto nos permitirá ahorrar dinero en el costo del papel. Por favor busque este boletín semanal y otros documentos de la escuela en la carpeta roja de los viernes en la mochila de su hijo a principios de enero.

El dinero del Almuerzo: Los estudiantes que tengan en su cuenta del almuerzo menos de 5 dólares irán a sus casas con un sello rojo del signo de dólar en su mano. Si paga por internet/en línea, usted recibirá una alerta automática cuando vaya llegando al límite.

Yoga para los estudiantes de 4^{to} & 5^{to}: Ya mandamos los permisos a sus casas el martes pasado con las calificaciones. La clase de Yoga será los martes en las tardes por 8 semanas en el mes de enero y febrero. Esta clase Gratis es una oportunidad para trabajar con Sra. Sparling y practicar el yoga infantil a nivel principiante en las áreas de fortalecimiento, flexibilidad y equilibrio. Entregue sus papeles de permiso lo más pronto posible.

Para las familias de 5^{to} Grado: Es hora de que empiece a planear para la secundaria media de su hijo. Todos los estudiantes pertenecientes a los límites de asistencia de la escuela de Ogden serán automáticamente registrados en la escuela secundaria de "McLoughlin Middle School". Hay 2 opciones de escuelas medias disponibles para los estudiantes. La Escuela de Artes y Estudios Académicos de Vancouver (VSAA, por sus siglas en inglés) y la Escuela de Tecnología (iTech Preparatory). El periodo para someter la solicitud de inscripción se abre en el mes de enero. Aprenda más a cerca de ellas en sus eventos de bienvenida (open houses). El de la Escuela de Artes y Estudios Académicos /VSAA será el 10 de enero a las 6:30 PM, y el de la Escuela de Tecnología (iTech Prep) será el 31 de enero o 16 de febrero a las 6:30 pm.

Guardar la fecha: La noche divertida familiar de Bingo será el 19 de enero a las 6:30 pm. Planee unírsenos para una noche de premios y bingo gratis. El PTA tendrá comida y bebidas para todos.

Las Clases de natación en el centro de JPCC: Las clases son los martes y jueves después de salir de la escuela. El costo es de \$56 dólares por 8 sesiones de 30 minutos. La próxima clase empezará el 24 de enero. La inscripción está en el internet para que la descargue, e imprima en jpcc.vansd.org

Las clases de natación en Propstra: Las clases son los sábados. El costo es de \$28 dólares por 4 sesiones de 30 minutos. La próxima clase comienza el 7 de enero. La inscripción está en el internet para que la descargue, e imprima en jpcc.vansd.org

La información del PTA: ¡Muchas gracias a todos por venir a la tienda del Elfo! ¡Realmente nos divertimos ayudando a todos los niños a encontrar pequeñas cosas para sus familias! Nuestro primer día de "viernes de palomitas" para el año 2017 será el 13 de enero. Les deseamos unas felices vacaciones de invierno.

Futuros eventos:

Dic 19-Enero 2 – Vacaciones de Invierno	Enero 10 – Jornada de puertas abiertas del VSAA 6:30
Enero 9 – Caminata de paseo de los de 5 ^{to} al arroyo	Enero 12 – Reunión de la Asociación de Vecinos de Ogden a las 6:30 PM
Enero 9 – Salida una hora antes	Enero 13 – Es el Viernes de Palomitas
Enero 10 – Comienzan las clases de Yoga	Enero 13 – Café con la directora en Ingles 8:30 AM

Este boletín informativo semanal también está disponible por correo electrónico, en la página de internet de la escuela, en la oficina de enfrente y en el perfil del PTA en Facebook.